



Villa - Chalet en venta en Mojácar, Mojácar

799.000€

Referencia: R4923154 Dormitorios: 4 Baños: 4 Terreno: 1.864m² Construído: 327m²















Inland Almeria, Mojácar

Un verdadero trozo de tradición española situado en el corazón de la codiciada ciudad costera de Mojácar. Esta propiedad única de cuatro dormitorios y cuatro baños es uno de los pocos Cortijos que quedan en el complejo costero, una gran casa familiar que captura la verdadera esencia de un hogar tradicional español, al tiempo que ofrece la comodidad de tener todas las comodidades y la playa cerca. Ubicada dentro de su propia parcela privada de 1864m2, la casa ofrece privacidad y tranquilidad con hermosos jardines, terrazas y vistas elevadas de las montañas de Mojácar y el mar Mediterráneo. Se puede acceder a la propiedad a través de varios puntos, es decir, el garaje privado, la puerta del jardín peatonal, las puertas dobles laterales que conducen al estacionamiento fuera de la carretera o a través del porche de entrada principal. Totalmente cerrada y segura, la terraza de entrada es una zona sombreada ideal para escapar del calor del mediodía. Internamente, esta propiedad ciertamente no carece de carácter ni encanto, con pisos tradicionales, persianas de estilo costero y techos con vigas de madera. Al entrar por el pasillo principal con un aseo inmediatamente a su derecha, un escalón conduce a la sala de estar y comedor de planta abierta, un espacio espacioso con techos altos, chimenea abierta y puertas que se abren a los jardines. Desde el salón hay un gran dormitorio potencial que actualmente se utiliza como un espacio de artesanía, la cocina familiar separada y la sala de desayunos tienen acceso directo a un patio lateral con asientos. A lo largo del pasillo principal encontrará un cuarto de baño familiar, un dormitorio doble con armarios empotrados y un dormitorio principal, también con armarios empotrados, baño en suite y una puerta a las terrazas exteriores. Esta increíble propiedad también viene con un fantástico potencial de negocio, ya que ofrece un apartamento de 1 dormitorio, 1 baño, cocina totalmente equipado que actualmente se utiliza para un ingreso de alquiler. Una puerta contigua significa que puede incorporar el apartamento a la casa principal o puede mantenerlo separado y privado de cualquier huésped. Las áreas exteriores ciertamente no decepcionan, desde un solárium privado en la azotea hasta terrazas sombreadas donde puede relajarse y disfrutar de las impresionantes vistas de la costa, una piscina privada y jardines plantados con árboles maduros. ¡Una propiedad excepcional que debes ver! * Construido 327 m² * Parcela 1,864 m² * Planta baja * Privado * Red de Agua * Red de Electricidad * Teléfono Posible * Internet Posible * Muebles Negociable * Aire Acondicionado * Terraza Privada * Solarium * Garaje * 1 minutos en coche de la playa * 2 minutos en coche de las tiendas * IBI: 1.173,00€ anualmente * Tasa de basuras: 158,00€ anualmente





Características:

Caracteristicas
Terraza Privada
Aparcamiento
Garaje

ClimatizaciónAire Acondicionado

PiscinaPiscina Privada